

SAMEDI 10 DECEMBRE 2022

Vienne – Gymnase Georges Brun

Journée de Noël pour nos judokas

Chers parents, chers judokas,

Vous êtes invités à nous rejoindre le **samedi 10 décembre 2022 à Vienne, gymnase Georges Brun, 3 chemin des aqueducs (en face du collège Ponsard)**, pour une manifestation qui réunira les judokas de toutes nos sections.

Enfants nés en 2019/2018/2017

Rendez-vous à 14 h en kimonos pour un mini-entraînement suivi de combats « au sol ou debout » avec médailles pour tous et goûter (fin prévisionnelle 15 h 15)

Enfants nés en 2016/2015

Rendez-vous à 15 h 30 en kimonos pour un mini-entraînement suivi de combats « au sol ou debout » avec médailles pour tous et goûter (fin prévisionnelle à 16 h 30)

Enfants nés en 2014/2013/2012/2011

Rendez-vous à 16 h 45 en kimonos pour un mini-entraînement suivi de combats « debout » avec médailles pour tous et goûter (fin prévisionnelle à 17 h 45)

Nous comptons sur la présence de tous, parents et judokas, pour cette journée de fête.

  **Vos jus de fruits et pâtisseries « maison »**
seront les bienvenus pour le goûter

La journée sera encadrée par nos judokas minimes (2009/2010) à séniors (dont nos ceintures noires) – tous en kimonos

Pour les parents et judokas qui souhaiteraient nous aider pour **l'installation des tapis, rendez-vous au club de Vienne à 10 h 30** – merci

Pour le stationnement, pensez au parking cuvière (entrée place St Louis), un escalier vous permet ensuite d'accès au gymnase en 2 mn à pieds.